

街とヒトの成長を見つめて1世紀

# ワタケンだより

秋号  
2024年  
No.74

**特集** ワタコラ 土木部 西野啓太さん  
営業部 渡邊健一さん

地域貢献活動と防災訓練を実施  
安全推進協力会総会を開催

トピックス



今年の夏の高校野球、様々な名シーンが生まれましたが島根県の大社高校の快進撃が記憶に残った方も多いのではないでしようか。大会開幕前は決して前評判の高くなかった大社高校が報徳学園や早稲田実業といった並み居る強豪校を破り、実に九十三年ぶりとなるベスト8に進出したというニュースは話題を呼びました。

私もその快進撃に大いに沸いた一人なのですが、気になったのはその学校名、なぜ出雲市に所在するのに「大社高校」という名称なのか気になりました。調べてみると学校の創立時は所在地の名称が「大社町(いうまでもなく出雲大社が由来)」ということとその後自治体の合併を経て出雲市に所在する大社高校になつたということのようです。

大社高校のケースはあくまで学校名ですが、土地の名前が過去と現在とで異なるというのは全国各地で見られます。

不動産業界ではよく「大字」や「字」という用語が使われます。これは現在は行政区画の名称と

「地名」の持つ面白さ

渡辺 正高 代表取締役

今年の夏の高校野球、様々な名シーンが生まれましたが島根県の大社高校の快進撃が記憶に残った方も多いのではないでしようか。大会開幕前は決して前評判の高くなかった大社高校が報徳学園や早稲田実業といった並み居る強豪校を破り、実に九十三年ぶりとなるベスト8に進出したというニュースは話題を呼びました。

私もその快進撃に大いに沸いた一人なのですが、気になったのはその学校名、なぜ出雲市に所在するのに「大社高校」という名称なのか気になりました。調べてみると学校の創立時は所在地の名称が「大社町(いうまでもなく出雲大社が由来)」ということとその後自治体の合併を経て出雲市に所在する大社高校になつたということのようです。

大社高校のケースはあくまで学校名ですが、土地の名前が過去と現在とで異なるというのは全国各地で見られます。

不動産業界ではよく「大字」や「字」という用語が使われます。これは現在は行政区画の名称と

自分にゆかりのある場所の字について調べてみると面白いのではないか? 皆さんももし時間があれば

しては消滅してしまった過去の土地の名称のことを意味する言葉です。地名の再編や統合、市町村合併などを経て消えていったこの字の特徴は古くから使用されてきた地名であるため、それを地図などで今も確認することができます。

この字の特徴は古くから使用されてきた地名であるため、その土地の地理的な特徴や歴史的な出来事、ランドマークになる建物などが由来になるケースが多くみられることがあります。例えば字に「田」や「耕」という言葉があれば昔は農業用地として使われた場所、「屋敷」などという言葉があれば住宅があつたなどと古い時代の特徴がわかることがあります。これは両隣の宿場町と隣町の箱根の元箱根には三島町・小田原町という字の地域があります。これは両隣の宿場町からの移住者によつて出来たことに由来するそうです。

ちなみに当社が所在する裾野市の富沢の字は「法喜庵」、かつて寺院があつたのでしょうか? いにしえの土地の由来に想像が膨らみます。

【発行】渡辺建設株式会社 〒四二〇一ー二五 裾野市富沢三九四一 電話〇五五一九九二一〇〇三〇代

【編集】ワタケンだより編集部



このリーフレットは、環境に配慮し、植物油インキを使用しております。

## 作品 WORKS

マクドナルド246長泉店  
造成工事／長泉町



ミライエート御宿分譲造成工事  
裾野市

## 地域貢献活動と 防災訓練を実施

六月十五日(土)、毎年恒例の地域貢献活動と防災訓練を実施しました。

地域貢献活動として本社周辺の清掃活動を行い、昨年に引き続き裾野市富沢・長泉町南一色の国道246号線沿線を中心に、社員約四〇名でゴミの回収等を行いました。

渡辺社長はあいさつで、「日頃よりお世話になっている地域の皆様に感謝を込め、気持ちよく道路を使っていただけるよう清掃活動に取り組んでほしい」と社員に呼びかけました。

また、当日は昨年に引き続き防災訓練を実施しました。防災備品のチェックや停電時における非常用電源への切り替えの対応、非常食の調理などをグループに分かれて確認を行いました。



ミライエート御宿分譲造成工事  
裾野市

六月二十一日(金)、渡辺建設株式会社安全推進協力会総会が本社にて行われ協力会会員企業が出席し開催されました。

安全推進協力会近藤会長や渡辺社長が挨拶、新入会員の紹介や優秀事業者及び社員への表彰を行つた後、安全講習会として裾野市民文化財保護審議会委員長田口氏が登壇し、「不二農園の歴史と渡辺建設」という演題で講演を行つていただきました。



## 安全推進協力会総会を開催



## 社員募集のお知らせ

### お問合せ先

担当：総務部 鈴木  
TEL.055-992-0030  
E-mail: hideaki-s@wataken.com



詳細は  
こちら

現在渡辺建設では正社員を募集しております。詳しい勤務内容、就業条件等、お気軽にお問い合わせ下さい。皆様のご応募お待ちしております。

### ① 2025年新卒

対象：2025年に大学・専門学校・高校を卒業予定の方(学科不問)

職種：施工管理職・開発営業職

### ② 既卒採用

対象：建設業への就業を希望される方  
(経験不問、建設業就業経験者及び資格所有者には手当の優遇あり)  
職種：施工管理職・開発営業職



## ～ワタコラ～ ワタケン社員のコラム

土木部 副主任  
にし の けい た  
西野 啓太さん



氏名 西野 啓太

— 生年月日 —
平成12年3月16日
— 出身地 —
沼津市
— 家族 —
母、父、姉、妹
— 所属 —
土木部
— 入社 —
平成30年4月



### ③SVD ドラグノフ(エアーコッキング・電動ガン)

この銃は私がサバゲーを初めて間もない頃に買った銃で、銃の長さが1800mmと非常に長くストックが折れずコバ外にならない為、常時持ち運びがとても大変です。

フィールドでは自分以外に持っている人が非常に少ないので好きな目で見られます。

### ④ギリースーツ



こちらは銃ではなく装備ですが、快適に戦えるのでよく使用しています。

サバゲーには屋内(近距離戦多め)と屋外(近距離・遠距離戦)のフィールドがあり、屋外となると鬱蒼とした林や森がメインとなることが多いので重宝します。

また、夏場は迷彩服よりもこれを着ている方が体感的に涼しいのでおすすめです。

以上が私がよくサバゲーでよく使っている装備です。

これを読んで気になった方は金額にびっくりしますが、ぜひ購入を検討してみてください！



### ①ソーコム Mk.23(ガスガン)

この銃は実銃も存在しており消音器(サプレッサー)を付けることができます。

他のガスガンはプローバック(撃つ際に銃のスライドが可動する)の動作があり、エアガン用ガスは気温が低いと銃の動作に支障が出る為、冬場では中々使えません。

しかしこの銃はプローバックの動作がない為、冬場でも問題なく使うことが出来ます。

また、消音性がとても高く、撃たれても居場所がばれることが少ないです。

### ②AK47(次世代電動ガン)

こちらも実銃が存在するソ連の銃で、ゲームなどではよく登場する人気の銃です。

この次世代電動ガンとは、本物の銃を撃っているようなリアルな感覚として強烈な反動(リコイルショック)を体感できる銃となっており、サバゲーにいくと必ず見る銃です。



## ～ワタコラ～ ワタケン社員のコラム

営業部  
わた なべ けん いち  
渡邊 健一さん



氏名 渡邊 健一

— 生年月日 —
平成10年12月29日
— 出身地 —
福島県郡山市
— 家族 —
妻、子2人、大型犬1匹
— 所属 —
営業部
— 入社 —
令和5年1月

では何故、ここまで「ルアー釣り」に魅せられたのか。

正直、サカナを釣るなら餌でもいいと思われるかもしれません、敢えてルアーで釣ることによって「釣れた」より「釣った」を味わうために、この釣りに情熱を注いきました。

味もない、見た目も意味不明なプラスチックや鉛の塊に、釣り人が命を吹き始めた瞬間、餌をも凌駕する釣れ方をするのも、また面白いところです。

最近は、大好きなバス、ソルトから足を洗い、「エリアトラウト」という管理釣り場で行うニジマス釣りにハマってしまい、今年から時間で引数を競う大会にも参戦し、プロ相手にコテンパンにやられる日々。

それでも日々の考え方から全て解放され、一つのことにめり込み、没頭できるこの趣味は最高だと思います。もし「ルアー釣り」に興味が沸いた方は、営業部ワタナベまでお問合せ下さい！ 全力で対応致します！！

